
Bürgermeister Dr. Storch beantwortet die Anfrage der CDU-Fraktion. Sie ist  als Anlage 4 der 
Niederschrift beigefügt. 


